mun avec les premiers ministres des autres nations du Comonwealth ou leurs représentants. Le premier ministre a dirigé au début la délégation qui représente le Canada à la conférence convoquée pour examiner les traités de paix avec l'Italie et les satellites de l'Axe en Europe méridionale et orientale, et dont les délibérations ont commencé à Paris le 29 juillet.

Membres de la Chambre des communes,

Je vous remercie des dispositions financières que vous avez prises à l'intention de tous les services essentiels.

La nouvelle réduction des impôts de guerre, à compter du début de l'an prochain, sera cor-dialement accueillie.

Honorables membres du Sénat,

Membres de la Chambre des communes,

Puisse la divine Providence bénir vos travaux et guider les nations dans l'établissement d'une paix juste et durable.

Ainsi s'est terminée la deuxième session de la vingtième législature.

FIN DU 5E VOLUME